

Tarifs 2026

Résidence Privilège climatisée



+ terrasse 25 m²







Le voici enfin, vous l'attendiez tous, nous avons le plaisir de vous présenter la Résidence Privilège. Mobil home Privilège, 2 chambres avec sanitaire de 35m2 pouvant accueillir 4 à 6 personnes. Une vue sur la Loue pour que vous puissiez profiter du lever et du coucher de soleil sur la terrasse. Les plus, indéniables de ce mobil home ?

Un grand dressing dans la chambre parentale, car oui, même en vacances il faut de la place pour ranger les vêtements indispensables à votre séjour. La climatisation, qui sera votre meilleure amie pendant les périodes de grosse chaleur. Un lave-vaisselle, parce que vacances ne rime pas avec corvée de vaisselle. Le lave-vaisselle le fera pour vous. Vous pourrez ainsi profiter des activités proposées en toute décontraction. Un local de stockage de 6m2 sur une terrasse de 25 m2 : vous avez emmené vos vélos et ne savez pas où les entreposer ? Pas d'inquiétude, le local vous les gardera en toute sécurité. Un four pour un bon petit plat. Barbecue sans charbon mis à disposition.

Ce mobil home tout confort n'attend plus que vous. - Réservez le vite, il n'y en a qu'un !!!!!!

Here it is finally, you were all waiting for it, we are pleased to present the Privilege Residence to you. Mobile home Privilege, 2 bedrooms with sanitary facilities of 35m2 that can accommodate 4 or 6 people. A view of the Loue so that you can enjoy the sunrise and sunset on the terrace. The most, undeniable of this mobile home?

A large dressing room in the master bedroom, because yes, even on vacation you need space to store the clothes essential for your stay Air conditioning, which will be your best friend during hot weather. A dishwasher, because a vacation does not mean a chore of washing up. The dishwasher will do this for you. You will be able to enjoy the activities offered in complete relaxation. A 6m2 storage room on a 25m2 terrace: have you brought your bikes and don't know where to store them? Don't worry, the local will keep them safe for you. An oven for a good food. Barbecue without charcoal provided.

This comfortable mobile home is waiting for you. Book it quickly, there is only one !!!!!!

DuAu /FromTo	Nuitée	Forfait court W-E	Forfait long W-E	Forfait Pont	Forfait Pont	Forfait Pont
		Samedi 9h à Dimanche 18h	Vendredi 16h à Dimanche 18h	Samedi 9h à Lundi 18h	Vendredi 16h à Lundi 18h	Jeudi 16h à dimanche 18h
Du 18/04 au 25/04	62 €	82 €	134 €			
Du 26/04 au 30/05	70 €	90 €	150 €	160 €	220 €	220 €
Du 31/05 au 13/06	62 €	82 €	134 €			
Du 14/06 au 20/06	67 €	87 €	144 €			
Du 21/06 au 27/06	70 €	90 €	150 €			
Du 28/06 au 03/07	103 €					
Du 04/07 au 21/08	123 €					
Du 22/08 au 28/08	1106					
Du 29/08 au 26/09	62€	82 €	134 €			

-Du samedi au samedi / From saturday to saturday